

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 06 - 2018

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

FFC Prunksitzung im Alex-Huber-Forum war ein voller Erfolg

Forst (niv)

Auf völlig neues Parkett hat sich der Forster Fastnachts- und Tanzclub (FFC) bei seiner diesjährigen Prunksitzung begeben und den Veranstaltungsort in das neue Alex Huber Forum verlegt. Der Erfolg sollte den Verantwortlichen Recht geben, denn die Stimmung in dem neuen Saal war weitaus besser, als dies in der großen Halle je war. Sicherlich trug auch das kurzweilige, spritzige und abwechslungsreiche Programm aus Tanz, Büttreden und Show mit zu diesem Erfolg bei. Nach dem Einmarsch und dem fulminanten Auftakt mit den Guggermusikern „Stobblhobblä“ sorgte gleich der erste Programmpunkt mit den Wiesertälern „Tobb Master Fitch“ für erste Stimmungssalven und einer Polonäse durch das Forum. Das Ortsgeschehen aus ihrer Sicht beleuchteten wieder einmal der Ortsbüddel (Michael Veith) und Heiner und Gustav (Jürgen Endres und Michael Veith). Natürlich durfte hierbei die Bürgermeisterwahl 2017 nicht fehlen. Alle brachten hier klar und deutlich zum Ausdruck, dass sie mit dem Wahlergebnis positiv in die Zukunft blicken, es die Gemeinde jedoch aus Sicht der Integration vor eine hohe Hürde stellt: Ausgerechnet Forst „als Perle Badens“ muss jetzt einen schwäbischen Bürgermeister integrieren! Neubürgermeister Bernd Killinger selbst ließ sich die Gelegenheit nicht nehmen und stieg gemeinsam mit Bürgermeister a.D. Reinhold Gsell in die Bütt, um einen Rückblick auf seine ersten Tage als Bürgermeister in Forst zu halten. Als Bildzeitungsmann kommentierte Thomas Rothfuß die Schlagzeilen der Presse der letzten Wochen. Dass die Messlatte im Bereich der Tanzabteilung hoch angesiedelt und auf Niveau des offiziellen Tanzsports ist, bewiesen die Blau-Weiß-, Präsidenten- und Prinzengarde sowie das Tanzmariechen (Alishia Scherle), die allesamt einen Gardetanz auf höchstem Niveau präsentierten. Stolz verkündeten FFC Präsident Michael Wernthaler und Sitzungspräsident Michael Veith, dass sich sowohl die Blau-Weiß-Garde, als auch Alishia Scherle bereits für die Süddeutschen Meisterschaften qualifiziert haben. Für eine gelungene Abwechslung im Programm sorgten die Showeinlagen der Häschengarde, der „Drei Prinzen“ (Dirk Becker, Jürgen Endres, Ralf Heckert), als auch des Männerballetts „Happy Hour Boys“ und der Showtanzgruppe „Blue Diamonds“. Während die Prinzen einen Zwergenaufstand übten, hatten die Blue Diamonds einen Aufstand im Diamantenreich gegen ihre Königin zum Thema. Auf Urlaubsreise Richtung Mallorca begaben sich die Männer der Happy Hour Boys als Flugkapitäne und Stewardessen und die Hitparade hatte das Thema „Eine Reise um die Welt“ zum Thema und bildete den Abschluss der gelungenen Prunksitzung.



ACHTUNG! WICHTIG! UFFPASSÄ!

Am Rosenmontag großes internationales Couchrennen und Umzug in der Kloinä Gass!

Nur noch vier (4!) Tage bis zum großen internationalen Couchrennen in der "Kloinä Gass" hinter dem Rathaus!

In diesem Jahr findet das 7. Internationale Couchrennen in der Kloinä Gass hinter dem Rathaus statt. Der FFC hofft, dass wieder eine Vielzahl von Rennmannschaften am Rosenmontag um den begehrten Siegerpokal wetteifern werden.

Die „Wolperdinger“ wollen ihre Siegesserie, die letztes Jahr jäh durch die junge Volksbank-Mannschaft unterbrochen wurde, fortsetzen, aber es droht ein schwerer Gegner! Ganz im heimlichen hat sich eine Rathausmannschaft gefunden, die unter der Leitung unseres Neu-Bürgermeisters Bernd Killinger in das Renngeschehen eingreifen will. Die Forster Bevölkerung ist aufgefordert diesen bürokratischen Umtrieben erfolgreich entgegen zu treten – haben die Rathausbediensteten doch unzählige Bürostunden nicht nur verschlafen, sondern auch auf Kosten des Steuerzahlers zum heimlichen Couch-Training missbraucht. Das darf nicht ohne Folgen bleiben!

Also auf am Rosenmontag in die Kloinä Gass und der Rathausmannschaft Paroli geboten! Das Rennen startet um 13:01 Uhr. Zuvor erfolgt das Fahrermeeting sowie die Abnahme der Renncouchen und die Besichtigung der Rennstrecke. Erstmals in diesem Jahr wird eine Doping-Kontrolle unmittelbar vor dem Start durchgeführt!

Und im Anschluss an das Rennen findet der traditionelle Schlumpelumzug vom Jägerhaus zum Rathaus und zurück, statt. Es ist trockenes und sonniges Wetter angekündigt, so dass es keinen Grund gibt am Rosenmontag zu Hause zu bleiben!



Bilduntertitel 2: Am Rosenmontag findet das 7. Internationale Couchrennen in der Kloinä Gass statt! Zahlreiche Mannschaften sollten dem Rathaus-Team Paroli bieten.

ACHTUNG! Wichtige Termine:

Do., 08.02.18, 16:01 Uhr Närrische Schalterstunde, Voba Forst, 18:01 Uhr Närrisches Einkaufen im REWE

Fr., 09.02.18, ab 09:00 Uhr FFC-Besuch der Kindergärten und Ausklang beim Bäcker Böser

Sa., 10.02.18, 11:00 Uhr Auftritt der FFC-Tanzgarde im GLOBUS Wiesental

Mo., 12.02.18, 13:01 Uhr 6. Intern. (närrisches) Couchrennen in Forst, Lange Straße

Mo., 12.02.18, 14:01 Uhr Schlumpeln und närrisches Treiben, "Kloina Gass", Villa Sandhas

Di., 13.02.18, 19:11 Uhr, Faschingsbeerdigung Villa Sandhas

(WthM)